

## **Journalisten fahren Wasserstoff-Autos nach Frankfurt**

Toyota ist mit einer Flotte aus mehreren Einheiten des Wasserstoff-Autos Mirai nach Frankfurt getourt. Unter dem Motto „Zero Emission to Frankfurt“ hatten Journalisten die Gelegenheit, mit dem Brennstoffzellenfahrzeug eine 500 Kilometer lange Fahrt durch das Rhein-Main-Gebiet zu absolvieren. An verschiedenen Stationen informierte Toyota über alternative Mobilität, Teilnehmer der Tour konnten die Brennstoffzellenanlage des Radisson Blu Hotels besichtigen. Am Abend fand eine Podiumsdiskussion zum Thema statt. (ampnet/deg)

---

## Bilder zum Artikel



Toyota Mirai bei "Zero Emission to Frankfurt".

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota



Toyota Mirai bei "Zero Emission to Frankfurt".

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota



Toyota Mirai bei "Zero Emission to Frankfurt".

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota



Toyota Mirai bei "Zero Emission to Frankfurt".

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota



Toyota Mirai bei "Zero Emission to Frankfurt".

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota